



## 125 Jahre Rehmann: Spende statt großer Feier

**VELBERT.** In diesem Jahr feiert Möbel Rehmann 125-jähriges Firmenjubiläum. Seit 1887 verkauft die Familie Rehmann in der fünften Generation Möbel und Fachsortimente in Velbert. Auf einen Jubiläumsempfang wurde verzichtet, stattdessen unterstützt Möbel Rehmann

mit einer Spende von 10000 Euro „MEDEA“. Die humanitäre Hilfsorganisation führt in Afrika, besonders in Swaziland, dauerhafte, basismedizinische Entwicklungsprojekte für Kinder durch. Unterstützt wird MEDEA durch Bürgermeister Stefan Freitag (Mitte), der Schirmherr

eines Benefiz-Orgelkonzertes am 21. Oktober im Mariendom ist. Den symbolischen Scheck überreichten Dorothee Rehmann (rechts) und Ulrich Rehmann an die beiden MEDEA-Vorstandsmitglieder Mechthild Kobelt (links) und Gisela Romhányi.

Foto: Bangert